



Direktorin Ulrike Wiedersich, Bildungsminister Heinz Faßmann, Birgit Raab-Pfisterer und Harald Hackl.

Foto: privat

Auszeichnung für Hak-Projekt

Ehrung | Lehrerin Birgit Raab-Pfisterer wurde bei der Preisverleihung zum „BMHS Award 2019“ für „Volksschule goes HAK“ geehrt.

Von Susanne Müller

BRUCK | Gut 100 Kinder der vierten Klassen aus den beiden Brucker Volksschulen waren 2018 in der HAK zu Gast. Der Turnsaal verwandelte sich in eine Markthalle mit Minimesseständen. Ziel des Projekts „Volksschule goes HAK – Heute

bin ich Manager/in“ ist es, dass sowohl die Volksschüler als auch die HAK-Schüler von der Kooperation profitieren.

Ins Leben gerufen wurde diese Bildungskoopeation von HAK-Lehrerin Birgit Raab-Pfisterer, die nun in der Wirtschaftskammer Österreich beim „BMHS Award 2019“ dafür ausgezeich-

net wurde. Raab-Pfisterer zeigte sich sehr erfreut über die Auszeichnung. Direktorin Ulrike Wiedersich gratulierte und betonte: „Aufgrund des großen Erfolges werden auch im Juni 2019 wieder zahlreiche Volksschulkinder in die bebruck kommen – das Projekt lebt also weiter, das Netz wird größer!“